

GRAFFITI-KUNST AM ENZTAL-GYMNASIUM

Fotos: Enzthal-Gymnasium



Während der Projektwoche am Enzthal-Gymnasium vom 16. bis 23. Juli 2018 gestalteten sechs Graffiti-Künstler aus Peru, Kolumbien und Deutschland die Betonwände von Schulgebäude und Hallenbad. Thematisch orientierten sie sich dabei am Leitbild der Schule, insbesondere an den dort eingeforderten Werten wie Respekt und gegenseitige Achtung.

Den organisatorischen Ablauf des Projekts übernahm eine Schülergruppe des



Seminarkurses 2018 im Rahmen des Unterrichts zum Thema Projektmanagement. Neben der Programmgestaltung sowie Werbe- und Sponsoringmaßnahmen kümmerte sie sich um die Beschaffung der nötigen Materialien und die Vorbereitung des Schulgeländes zur Durchführung der Projektwoche.

In Graffiti-Workshops hatten die Schülerinnen und Schüler des Enzthal-Gymnasiums während der Woche die Möglichkeit, unter Anleitung der Künstler eigene Kunstwerke zu gestalten und diese auf Leinwänden zu verewigen. Hierfür gab es im Vorfeld einen schulinternen Wettbewerb, bei welchem die Graffiti-Entwürfe eingereicht werden konnten.

NEUER WIND IN DER TOURISTIK

Mit dem Wechsel des bisherigen Leiters der Touristik Bad Wildbad ins Salzkammergut wurde die Stelle des Geschäftsführers nach rund zwei Jahren erneut ausgeschrieben. Aus den zahlreichen eingegangenen Bewerbungen entschieden sich der Aufsichtsrat der Touristik und der Gemeinderat der Stadt für die bisherige Leiterin der Touristik & Kur Schömberg, Stefanie Dickgiesser. Seit dem 1. November 2018 leitet die 35-jährige nun die stadteigene GmbH. Wir stellen ihr fünf Fragen, wie sie sich die Zukunft Bad Wildbads vorstellt und wo sie Handlungsbedarf sieht.



Das Kollegium der Touristik Bad Wildbad beim weihnachtlichen Fotoshooting